



Re-elect Nick von Schoenberg for President

To the CATCA Membership,

As this campaign draws to a close, I want to thank everyone who took the time to engage - whether by voting, asking questions, or sharing your perspective. Your participation matters. It strengthens our union and reflects our collective interest in shaping the future of our profession.

Elections can be challenging, especially for those who step forward to run. It takes courage, and I want to commend every candidate who put their name out there for the benefit of our union. Your efforts and your positive messaging have reflected well on CATCA and help make us stronger. Elections are also healthy: they offer individual choice, spark debate and discussion, and reinforce our democratic values.

Personally, it has been an honour to serve as your President over the past three years - years marked by major challenges. Across this giant country, our units are diverse and face unique challenges and hold unique perspectives. But despite those different local realities and views, what unites us is a shared pride in our profession and the incredibly high standards we hold ourselves to.

I've tried to lead with openness, and a long-term view. I've learned a great deal from all of you, about your unique circumstances, your resilience, and your commitment to this work, profession and each other.

Whatever the outcome, I remain committed to doing what's best for CATCA and for all air traffic controllers in Canada. I am extremely proud of what we've accomplished together, and I would feel privileged to be entrusted with the responsibility of continuing to build on that progress.

Good luck to all candidates and thank you all once again for the opportunity to serve on behalf of this great union.

In solidarity,

Nick von Schoenberg
Candidate for President, CATCA





Réélisez Nick von Schoenberg à la présidence

ux membres de l'ACCTA,

Alors que cette campagne touche à sa fin, je tiens à remercier tous ceux qui ont pris le temps de s'engager, que ce soit en votant, en posant des questions ou en partageant leur point de vue. Votre participation est importante. Elle renforce notre syndicat et reflète notre intérêt collectif à façonner l'avenir de notre profession.

Les élections peuvent être difficiles, surtout pour ceux qui se présentent. Il faut du courage et je tiens à féliciter tous les candidats qui se sont présentés dans l'intérêt de notre Association. Vos efforts et vos messages positifs reflètent bien l'image de l'ACCTA et contribuent à nous rendre plus forts. Les élections sont également saines : elles offrent des choix individuels, suscitent des débats et des discussions et renforcent nos valeurs démocratiques.

Personnellement, ce fut un honneur d'être votre président au cours de ces trois dernières années, des années marquées par des défis majeurs. Dans ce pays gigantesque, nos unités sont diverses et font face à des défis uniques, avec des perspectives qui leur sont propres. Mais malgré ces réalités et ces points de vue locaux différents, ce qui nous unit, c'est la fierté partagée de notre profession et les normes incroyablement élevées auxquelles nous nous astreignons.

J'ai essayé de diriger en faisant preuve d'ouverture d'esprit et en adoptant une vision à long terme. J'ai beaucoup appris de vous tous, de vos circonstances particulières, de votre résilience et de votre engagement à l'égard de ce travail, de cette profession et des autres.

Quel que soit le résultat, je reste déterminé à faire ce qu'il y a de mieux pour l'ACCTA et pour l'ensemble des contrôleurs aériens du Canada. Je suis extrêmement fier de ce que nous avons accompli ensemble, et je me sentirais privilégié de pouvoir continuer à bâtir sur ces progrès.

Je souhaite bonne chance à tous les candidats et je tiens à vous remercier une nouvelle fois de cette opportunité d'être au service de cette merveilleuse Association.

Solidairement,

Nick von Schoenberg
Candidat à la présidence de l'ACCTA

